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安江のぶお

KOMEITO

安江のぶお先駆!

ユーストークミーティング
青年委員会では政治に青年の声を反映すべく、
9～10月にかけて青年政治意識調査を行い、１１
月には業種別のユーストークミーティングを開催い
たしました。私は、「文化・芸術」と「士業」関係の
方々から話しをお聞きしました。業種によって様々
な課題があります。１人ももれなく支援の手が届く
よう、尽力してまいります。
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プロフィール

文教科学委員会
公明党の原点、結党56年を迎えた11月17日。
意義深い日に文教科学委員会で、初質問させて
いただきました。困窮学生及び高校生への支援、
学生の就職支援、奨学金の返還負担の軽減、情
報モラル教育の推進、学生等の違法薬物使用防
止についてとりあげました。全ての人々に教育と文
化の光をとの決意で頑張ってまいります!

食品ロスの再利用さらに
12月2日、地方創生及び消費者問題に関する特
別委員会で、事業者から出た食品廃棄物を家畜
用飼料にして循環させる食品リサイクルループの
更なる推進に向け、各省庁に質問いたしました。廃
棄された食品も再利用すれば大事な資源となりま
す。しっかりと後押ししてまいります。

ごあいさつ
皆様、新年あけましておめでとうございます。
昨年来、新型コロナウイルス感染症の拡大に因って、
今もなお、人々の暮らしとなりわい、そして、命と健康
が脅かされています。しかし、こうした危機にあるから
こそ、「分断ではなく団結を」、「独善ではなく協調を」、
「孤立ではなく相互扶助を」といった温かさが必要不
可欠です。公明党はこうした理念のもと、例えば、一
人一律10万円給付やCOVAXファシリティーへの参加
等の重要政策を推進して参りました。
党ロゴマークが「太陽」であるように、私自身、人々
を遍く照らす太陽としてお役に立てるように、本年も全
力で奔走して参る所存です。引き続きのご指導を賜り
ますことを心よりお願い申し上げます。

２４日、矢倉かつお参議院議員（青年委員会委員長）と、文化・芸術
関係の若者と。そして30日には、杉ひさたけ参議院議員（青年委員
会副委員長）と士業関係の若者と懇談しました。

中部有機リサイクル㈱を視察。金庭市議と食品廃棄物が飼料になる
工程や機械の説明を受ける。（11月、守山区）

不払い養育費の解消を
12月17日、不払い養育費問題対策プロジェクト
チームは「不払い養育費問題の抜本的解決に向け
た提言」を上川陽
子法務大臣に提
出しました。
子どもの未来を
第一にする社会を
目指します。

参議院本会議初登壇（12月）



東海ラジオ
ＡＭ1332kHz ＦＭ92.9ＭHz
毎週月曜日20:20~20:30

｢あいち朝日遺跡
ミュージアム｣開館
式典。朝日遺跡は、
弥生時代前期から古
墳時代前期にかけ、
今の清須市から名古
屋市西区にあった集
落です。
（11月､清須市）

西知多道路(知多市内)
杭打式に出席。
渋滞緩和、空港アクセ
ス向上、観光推進、防
災減災強化など様々な
機能が期待されます。
（12月､知多市）

文部科学部会で伊藤渉財務副大臣に対
し来年度予算について、小中学校の1
クラス30人以下の少人数学級の推進
や、高校などの1人1台端末の整備、
文化芸術立国の実現などを求める決議
を申入れ。（11月､衆議院議員会館）

21年度税制大綱・予算案が閣議決定
～公明党の主張が大きく反映～
公明党は10～12月にかけて、企業や各団体から政策や税制の要望ヒア
リングを行い、政府に現場の声をお届けしました。コロナ対応など減税総額
600億円規模、予算案に至っては、一般会計総額 過去最大の106兆円
超。公明党の主張が大きく反映されました!

全国トラック協会等政調、税制調査会合同総会にて

全国測量設計業協会連合会等

支部会で
国政報告

（11月､碧南市）

支部会参加者と
挨拶を交わす
（11月､知多市）

中川康洋三重県代表(次期､衆院選東
海ブロック予定候補者)と三重県鉄筋
工事組合の理事長を訪問。（12月）
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やすひろ

全国商工会連合会

好評放送中

結婚式場運営会社
社長にコロナ禍の

運営について聞き取
り（12月､岐阜県）


